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No hay problema de desabasto de medicamentos en el IMSS: Martínez  UnomásUnoGermán
Martínez advirtió que no va a permitir que suban los precios de las medicinas y que pugnará
por licitaciones internacionales el funcionario advirtió que ...
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